OPPRESENTED



Mesa Directiva

Palacio Legislativo de San Lázaro, México, D.F. a 13 de noviembre de 2003.

Con la presencia del Dip. Juan de Dios Castro Lozano, Presidente de la Mesa Directiva, el Dip. Francisco Arroyo Vieyra, Vicepresidente, Dip. Amalin Yabur Elías, Secretaria, Dip. Maria de Jesús Aguirre Maldonado, Secretaria, Dip. Marcos Morales Torres, Secretario, Lic. Patricia Flores Elizondo, Secretaria General, Lic. Alfredo del Valle Espinosa, Secretario de Servicios Parlamentarios y C. María Elena Sánchez Algarín, Directora General de Proceso Legislativo, dio inicio a la reunión de trabajo de la Mesa Directiva.

- 1. Se leyó y aprobó el acta de la sesión del día 11 de noviembre de 2003, se circuló entre los presentes para su firma.
- 2. Se acordó el orden de actuación y participación de las diputadas y diputados, para el orden del día de la sesión ordinaria del día 13 de noviembre de 2003.

En asuntos generales, se designó a la Dip. Amalia García Medina, Vicepresidenta, para asistir en representación de la Mesa Directiva a la comparecencia del Lic. Florencio Salazar Adame, Secretario de la Reforma Agraria el día 19 de noviembre a las 17:00 hrs.

Se comentó que las sesiones ordinarias de la próxima semana, serían los días martes 18 y miércoles 19, ya que el día 20 de noviembre es un día no laboral. Por lo anterior, el Dip. Juan de Dios Castro, Presidente, solicitó al Dip. Francisco Arroyo Vieyra que lo supliera en la sesión del día 19, ya que había adquirido un compromiso con anterioridad, el cual no podía cancelar.

La Secretaría de la Mesa Directiva comentó que existen varios diputados con molestias respecto del artículo 4ª del acuerdo de la Conferencia para la Dirección y Programación de los Trabajos Legislativos, relativo a los permisos para ausentarse durante las sesiones. Por lo que se acordó que para validar dichos permisos enmarcados en el artículo 4ª del acuerdo, se deberá de entregar un oficio dirigido a la Secretaría de la Mesa Directiva, firmado por el Coordinador del Grupo Parlamentario correspondiente.

El Presidente de la Mesa Directiva el Dip. Juan de Dios Castro Lozano informó a los integrantes de la Mesa Directiva sobre el oficio de la



Mesa Directiva

PODER LEGISLATIVO FEDERAL

Comisión de Relaciones Exteriores, en donde someten a la consideración de la Mesa Directiva hacer una presentación formal de dicho órgano de gobierno ante el cuerpo diplomático el día 5 de diciembre. Lo anterior, a efecto de estrechar las relaciones diplomáticas, por lo que se acordó enviar el aviso a la Comisión de Relaciones Exteriores.

No habiendo más asuntos qu	ne tratar se dio por o	concluida la reur	nión

Dip. Juan de Dios Castro Lozano Presidente

Dip. Antonio Morales de la Peña, Vicepresidente

Dip. Amalia Dolores García Medina, Vicepresidența

Dip. Marcos Morales Torres, Secretario Dip. Francisco Arroyo Vieyra, Vicepresidente

Dip. Amalin Yabur Elías, Secretaria

Dip. María de Jesús Aguirre Maldonado,

Secretaria

Lic. Patricia Flores Elizondo, Secretaria General